



## 町たんけんへレッツゴー☆

木曜日、とても暑い日でしたが、町たんけんに行くことができました。本通りにつくと、天理スポーツの西野さんから、本通りのヒミツを教えてくださいました。そのあと、担当したお店にインタビューへ。どのお店もとってもいねいに答えていただきました。緊張しながらも、しつもんして答えを書いていくことにとても一生懸命だった子どもたち。お家でもお話を聞いてあげてくださいね。



**ほうじ**  
 今日、ひいおじいちゃんのほうじに、にしょのまで行きました。ひいおじいちゃんのおうちは、ほそくてくねくねしたみちを一じかん十五分くらい車でいった山おくにありました。おしょうさんがきて、「なんまいだあ、なんまいだあ。」といっていました。長いじかんすわって聞いていたので、つかれてしまって、ふみちゃんとボールの色あてクイズをして、おわるのをまっていた。

つかれたけど、みんなに会えてうれしかったので、また行きたいです。

【竹林 あんさん】

紙の通信には、ここに子どもたちのかいた絵がのっています。

**おさらあらい**  
 きょう、おさらあらいのおてつだいをしました。あわで手がすべって、大へんだったけど、きれいにあらえました。とちゅうにあわができました。たのしかったです。

【おさの しおりさん】